

Ressort: Entertainment

Tim Bendzko: "Musik war mein schlechtestes Fach"

Stuttgart, 06.06.2014, 11:50 Uhr

GDN - Sänger Tim Bendzko war vom Musikunterricht in der Schule nicht sonderlich begeistert. "Man lernt eher Musiktheorie. Und wenn mehr als zwei oder drei Leute in einem Raum sind, dann singt man auch nicht so richtig. Das war am Ende mein schlechtestes Fach", sagte der 29-Jährige in einem Interview mit der "Stuttgarter Zeitung".

Dennoch wollte er schon als Kind am liebsten Sänger werden. "Ja, ich hab mir überlegt, was ich werden will und das Ergebnis war: Sänger. Ich habe mir seitdem eingeredet, dass es keinen anderen Weg gibt. Und jetzt sitzen wir hier." Deshalb rät er jedem, seinen Traum zu leben und sich nicht auf Kompromisse einzulassen: "Man kann nicht zweigleisig fahren. Sonst landet man bei Plan B statt bei dem, was man ursprünglich machen wollte."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35796/tim-bendzko-musik-war-mein-schlechtestes-fach.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com